

Education non sexiste

mercredi 1er janvier 2014

L'attention portée au caractère non sexiste devrait constituer une composante essentielle et transversale de toute démarche éducative. En effet, les outils pédagogiques, comme les éducateurs-trices eux-mêmes véhiculent, souvent de façon inconsciente, nombre de stéréotypes sexistes, qui nuisent à l'égalité des femmes et des hommes et à la construction d'un développement humain durable et équitable.

C'est pourquoi Adéquations développe un centre de ressources en ligne sur l'éducation non sexiste, des outils pédagogiques (livret, exposition) à partir de la littérature de jeunesse et une offre de formation s'adressant aux éducateurs-trices d'enfants au niveau des crèches et des écoles primaires.

Retrouvez ici le centre de ressources en ligne sur l'éducation non sexiste : [>>>>](#)